

Jugendspielbetrieb startet am 18.09.2022

12.09.2022 09:51 von Christian Doering (Kommentare: 0)



Endlich geht es wieder los.

Am **Sonntag, den 18.09.2022** startet der NRJ-Jugendspielbetrieb in die Saison 2022/23.

Insgesamt haben sich für den Punktspielbetrieb der kommenden Saison 33 Mannschaften in den Altersklassen U6 bis U14 fest angemeldet.

Neben den Vereinen aus Niedersachsen nehmen auch wieder Mannschaften aus Berlin, Hamburg und Wiedenbrück am NRJ-Jugendspielbetrieb teil.

Geplant sind in den Altersklassen U6 bis U12 sechs Punktspieltage und vier offene Spieltage in Turnierform. Zwei der offenen Spieltage finden diesmal auch in den Rugbyregionen Niedersachsens außerhalb Hannover in Schaumburg und Rastede statt, um unseren Rugbysport auch dort weiter bekannt und weiterentwickeln zu können.

Die Hinrunde des ebenfalls in Turnierform stattfindenden U14 Spielbetrieb wird in Hannover ausgetragen werden. Die Rückrunde in Berlin, Hamburg und Wiedenbrück ausgespielt werden wird.

Darüber hinaus sind auch schon einmal zwei Termine für Jugend-Beach-Rugby Turniere eingeplant, mit denen wir auch neue Zielgruppen für unseren schönen Rugbysport begeistern und hinzugewinnen wollen.

Wir freuen uns auf schöne Spiele und einen fairen Wettkampf um die Nordmeisterschaften 2022/23 und wünschen allen teilnehmenden Mannschaften viel Erfolg.

-NRJ-

